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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.FRISCHENSCHLAGER, PETER 
an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten 
betreffend UN-Seerechtskonvention 

Während das Zustandekommen einer internationalen Seerechts konvention 
am Beginn der zehnten Session der UN-Seerechtskonferenz bereits in 
gr'ei fbare Nähe gerwckt(, schi en, steht aufgrund der allerjüngsten Ent
wicklung zu befürchten, daß sich die Verabschiedung dieses auch für 
österreich wichtigen übereinkommens erheblich verzögern wird. 

Nach vorliegenden Informationen, die vornehmlich aus amerikanischen 
Pressequellen stammen, ist diese Verzögerung auf Vorbehalte von seiten 
der neuen US-Administration zurückzuführen. 

Unter Bezugnahme auf diesen Sachverhalt richten die unterzeichneten 
Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Auswärtige Angelegenheiten 
die 

A n fra g e : 

1. Wie wird die jüngste Entwicklung bezüglich der seit langem angestrebten 
UN-Seerechtskonvention vom Bundesministerium für Auswärtige Angelegenheiten 
eingeschätzt? 

2. Welche Bemühungen sind derzeit im Gange, um eine baldige Verabschiedung 
der Konvention herbeizuführen? 
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